
EYE Care Solution WIBE B1  

(Color: Silver, Pink) 

Description: 

EYE Care Solution WIBE B1 is a cutting-edge technology device where a blended effect of Heat and 

special light waves are deployed to regain the health and vitality of the under-eyes area overcoming 

aging marks at this sensitive area. 

A heated eye mask activates the blood circulation and expands the oily eyelids glands to facilitate the 

discharge of wastes. 

 

Eye care solution Wibe B1 جهاز 

83دليوج فارم تقدم لكي أحدث تكنولوجيا في عالم التجميل من خلال مزيج من تأثير الحرارة الدافئة   ℃ 

و غدد منطقة ما تحت العينين للمساعدة على استعادة تأثير موجات ضوئية خاصة لتنشيط الدورة الدموية المقاربة لحرارة الجسم مع 

 حيوية ونضارة تلك المنطقة الحساسة و التغلب على علامات التقدم في العمر.

 

Max 38℃ Heating procedure 

Delivers a soothing warmth temperature of 38℃ close to the body temperature, relaxing the muscle 

around the eyes and alleviating fatigue  

 تدفئة خاصة لمنطقة تحت العينين

83ان التدفئة المركزة لمنطقة ما تحت العين لدرجة   ℃ 

لمظهر صحي و جذاب تقوم بتليين و اراحة عضلات هذه المنطقة و تزيل علامات الاجهاد  

 

LED lightening  

By using 48 near Infrared rays (830 nm) and visible light (630 nm) simultaneously, Collagen activity and 

blood circulation are stimulated 

 

 استخدام الأشعة تحت الحمراء بموجات خاصة

تضيف موجات خاصة من الأشعة تحت الحمراء مع ضوء بموجات خاصة مزيد من التنشيط لافراز مادة الكولاجين الضروري جدا 

ة حيوية و نضارة منطقة تحت العينين و التغلب على علامات التقدم في العمر كما تنشط موجات الأشعة الدورة الدموية في تلك لاستعاد

 المنطقة لمزيد من الحيوية و النضارة.

 

Easy operation with one bottom 



Wireless operation makes it easy and convenient to use anytime, anywhere, and supports 3 modes with 

one bottom 

 

Heating & Lighting        Heating                    Lighting 

 

How to use 

1. Press and hold the power button to turn it on 

2. press the button to select the desired mode. 

3. Select a mode and put the mask ON by attaching it lightly to the face. 

4. When taken off, the sensor stops the operation automatically. 

5. resumes operation when worn again. 

6. Shuts down after 15 minutes of use. 

 

 

 

 كيفية الاستخدام:

سهل جدا فهو يعتمد على زر واحد فقط للتشغيل  Eye care solution Wibe B1 ان استخدام جهاز 

يضغط زر التشغيل مع الاستمرار -1  

يضغط نفس الزر مرة أخرى لاختيار نوع النظام المرغوب , فعند ظهور ضوء أخضر على الزر يكون النظام على "التدفئة و -2

الأضاءة و الأشعة تحت الحمراء يضغط  الأضاءة"...أما عند اختيار الضوء الأحمر على الزر فيكون النظام "تدفئة" ...و لاختيار نظام

 على الزر حتى ظهور اللون الأزرق.



يوضع الماسك برفق على العينين -8  

يتوقف المساسك عن العمل تلقائيا عند نزعه عن الوجه-4  

يعمل الماسك تلقائيا مرة اخرى عند وضعه على العينين-5  

دقيقة من الاستخدام 15يتوقف الماسك عن العمل بعد -6  

 

 

Eye Care Solution Wibe B1 مميزات ماسك 

معالجة حرارية تمنع جفاف العينين-1  

ضوء صحي و آمن لضمان جلد صحي و جذاب لمنطقة حول العينين-2  

سهل الاستخدام و التشغيل-8  

منتج كوري عالي التكنولوجيا مضمون-5  

 


